

Wissenschaftliche Assistenz, Universität Bern

Universität Bern, Philosophisch-historische Fakultät, Abteilung Geschichte der textilen Künste, 01.02.2025–31.01.2027

Bewerbungsschluss: 11.11.2024

Wipfli Nadia

[english version below]

An der Abteilung Geschichte der textilen Künste an der Universität Bern ist zum 1. Februar 2025 (oder nach Vereinbarung) für die Dauer von zwei Jahren (mit Option auf Verlängerung) die Stelle einer/eines wissenschaftlichen Assistentin/Assistenten (80%) zu besetzen. Erwünscht ist ein inhaltlicher Schwerpunkt im Bereich der mittelalterlichen (islamischen) Textilkunst, der die Professur in Forschung und Lehre ergänzt und erweitert. Die Tätigkeit umfasst neben der eigenen wissenschaftlichen Qualifikation (Promotion), die Unterstützung der Professur in Lehre und Forschung, administrative Tätigkeiten sowie die Mitwirkung im Mittelbau des Instituts für Kunstgeschichte.

Gesucht werden Kandidat:innen mit wissenschaftlichem Potential, die ein Dissertationsprojekt im Gebiet der mittelalterlichen (islamischen) Textilkunst anstreben. Voraussetzung für eine erfolgreiche Bewerbung ist weiter eine sehr gute Kompetenz in der englischen Sprache sowie einer weiteren Sprache, die dem Forschungsgebiet entspricht (z.B. Arabisch, Persisch).

Bewerbungsschluss ist der 11. November 2024.

Die Bewerbungsgespräche finden anfangs Dezember 2024 via Zoom statt.

Zusätzlich zu den üblichen Bewerbungsunterlagen (Lebenslauf, ggf. Schriften- und Lehrveranstaltungsverzeichnis, Zeugniskopien) bitten wir um eine Beschreibung des Dissertationsprojekts sowie um Angabe von zwei Gutachter:innen, die vertraulich um ein Empfehlungsschreiben gebeten werden können. Bitte senden Sie Ihre Unterlagen (in einem einzigen PDF-Dokument) und eventuelle Fragen an Corinne Mühlemann: corinne.muehlemann@unibe.ch.

Bewerbungsschluss: 11. November 2024.

At the University of Bern, Department of the History of Textile Arts, a position as a research assistant (80%) is to be filled starting February 1, 2025 (or by agreement) for a duration of two years (with an option for extension). A preferred focus is in the area of medieval (Islamic) textile art history, complementing and expanding the professorship in research and teaching. In addition to pursuing their own academic qualification (PhD), the position includes supporting the professorship in teaching, research, and administrative tasks.

We are seeking candidates with academic potential who aim to pursue a dissertation project in the field of medieval (Islamic) textile art history. A successful application further requires excel-

lent proficiency in English as well as another language relevant to the research area (e.g., Arabic, Persian). The application deadline is November 11, 2024, and interviews will take place via Zoom at the beginning of December 2024.

In addition to the usual application materials (CV, list of publications and courses if applicable, copies of certificates), we kindly ask for a description of the dissertation project as well as the names of two referees who can be confidentially contacted for a letter of recommendation. Please send your documents (in a single PDF file) and any questions to Corinne Mühlemann: corinne.muehlemann@unibe.ch.

Application deadline: November 11, 2024.

Quellennachweis:

JOB: Wissenschaftliche Assistenz, Universität Bern. In: ArtHist.net, 08.10.2024. Letzter Zugriff 02.03.2025.

<<https://arthist.net/archive/42874>>.